
【２学期スタート】 
２学期のスタートから約 2 週間がすぎま

した。夏休み中は、地震や台風等の自然災害

が発生し、併せて猛暑の日々でしたが、いか

がお過ごしでしたでしょうか。大きな被害

の報告はありませんでしたが、中には怪我

や病気した人もいました。一刻も早い回復

を願っています。 

さて、2 年生は、待ちに待った修学旅行を

予定しています。子どもたちにとって、友達

との思い出を作る貴重な機会です。旅行の

詳細については、別途説明会を予定してお

ります。 

また、3 年生は、高校入試に向けてのラス

トスパートです。これからの数ヶ月は、特に

重要な時期となりますので、保護者の皆様

のご支援とご協力をお願い申し上げます。

子どもたちが自信を持って試験に臨めるよ

う、温かく見守っていただければ幸いです。 

２年生と 3 年生は、２学期から仮設校舎

での学習がスタートしています。新しい環

境での学びは、子どもたちにとって新鮮な

体験となることでしょう。仮設校舎でも、安

心して学べるように教職員一同、しっかり

とサポートしてまいります。 

 

【給食費について】 
給食費について、先日、別紙にてお知らせ

したとおりですが、給食費が値上げされる

こととなりました。詳細については、別途お

知らせしたとおりです。これまでの家庭の

負担軽減のため努力した結果です。ご理解

とご協力をお願い申し上げます。 

 

【新たな取組について】 

この度、当校では新たな取組して、AI に

よるテストの「自動採点システム」を導

入することとなりました。このシステム

は、テストの採点を迅速かつ正確に行う

ことができるため、教員はより多くの時

間を生徒との対話や個別指導に充てるこ

とが可能になります。まだ、一部の教科

のみの導入ですが、AI による自動採点

は、特に定期テストや、小テストにおい 

 

て、採点の負担を軽減し、結果を迅速に

フィードバックすることができます。こ

れにより、生徒たちは自分の理解度を早

く把握し、次の学習に活かすことができ

るようになります。今後も、教育の質を

向上させるために、さまざまな新しい技

術や方法を取り入れていく所存です。保

護者の皆様には、引き続きご理解とご協

力をお願い申し上げます。 

【土々呂中生活躍しています。】 

 ９月７日（土）、延岡市旭化成向陽クラブ

にて、『ジュニア科学者の翼』報告会が実

施されました。毎年、野口 遵顕彰会が

主催して、県北で選抜された中学生が、

最先端の科学技術に触れる機会を設ける

もので、科学技術進展に寄与する人材育

成につなげる目的で実施されています。

当日は、全研修生が集い、東京研修等で

の成果を発表しました。本校からも２年

生の髙須さくらさん、佐藤心咲さんの２

名が参加、それぞれ

に施設見学や自身の

調査等での学びを発

表しました。それぞ

れ良い経験をした

な、と思わせる内容

で、これからの学び

にもきっといかされ

ると期待されるものでした。 

  ９月１３日（金）、延岡市総合文化センタ

ーで、令和６年度の英語暗唱弁論大会が開

催されました。本校からも３名（２年黒木

斗眞君、１年甲斐真道君、２年黒木瞳雅君）

が参加、いずれも素晴らしい発表内容と態

度で入賞を果たし、

１０月の県大会に

も出場が決定しま

した。本人の日頃の

努力と、担当の先

生、ALTの指導の賜

物です。県大会でも

活躍をおおいに期

待しています。 

                                                  

 



    

    


